

Luzern, 18. Juni 2001

Profitieren vom Luzerner Energieförderprogramm

Der Kanton Luzern unterstützt bekanntlich im Jahr 2001 Energiemassnahmen durch finanzielle Beiträge von bis zu Fr. 20'000.-- pro Objekt.

Im Zentrum des Förderprogramms zur Reduktion des Verbrauchs fossiler Brennstoffe stehen Gebäude-Hüllen-Sanierungen, vor allem bei Bauten mit energetischem Nachholbedarf aus den 70er- und 80er-Jahren.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen :

1. Ist der Stadtrat auch der Ansicht, dass die Stadt als Liegenschaftsbesitzerin von diesem Energieförderprogramm profitieren sollte?
2. Hat sich der Stadtrat für aktuelle Sanierungen städtischer Liegenschaften rechtzeitig beim Kanton um finanzielle Beiträge beworben? Um welche Objekte handelt es sich?
3. Hat der Kanton entsprechende Gesuche positiv beurteilt und der Stadt Beiträge zugesichert?
Wenn ja, in welchem Umfang fallen diese aus?

Markus Boyer
namens der CVP/CSP-Fraktion